



# Échos en Église

## Paroisse Saint Laud Informations Paroissiales



Numéro 16

Mai 2023

*La Terre au Cœur et le Cœur au Ciel !*

### Éditorial du Père Paul Claude DIOKH



A la Pentecôte, l'Église a reçu celui qui est l'union entre le Père et le Fils : l'Esprit Saint. Elle reçoit ainsi la mission d'être signe et moyen d'unité. Elle honore cette mission simplement en demeurant "assemblée" qui se rassemble effectivement et en convoquant à cette assemblée unie ceux qui n'en font pas encore partie. Ils sont encore nombreux les hommes, les femmes, les peuples qui n'ont pas encore entendu des apôtres (envoyés) leur parler dans leur propre langue. Fructueuse mission à "nous Église" en compagnie de la Mère de l'Église, la première en chemin !

### Nouvelles de l'Église



### Échos de la Communauté Catholique

#### • Comme les pèlerins d'Emmaüs, nous sommes en marche

Sur le chemin de la vie, toutes les rencontres avec Dieu sont inoubliables et inespérées. Le Seigneur nous y rejoint et marche avec nous ; il nous ouvre l'intelligence, brûle nos cœurs pour qu'à chaque eucharistie, nous le reconnaissons, nous aussi, à la fraction du pain ! La rencontre avec les disciples d'Emmaüs arrive tous les jours et partout. Restons éveillés, et marchons ensemble, pour ne pas croiser le divin voyageur sans le reconnaître ; alors, nous pourrions accueillir ce que la route nous réserve de rencontre et de lumière (Pour approfondir [https://dimanche.retraitedanslaville.org/meditation/648?utm\\_campaign=meditation\\_ddlv\\_23\\_04\\_2023&utm\\_medium=email&utm\\_source=newsletter](https://dimanche.retraitedanslaville.org/meditation/648?utm_campaign=meditation_ddlv_23_04_2023&utm_medium=email&utm_source=newsletter))

#### • L'Ascension de Notre Seigneur

Avant d'être enlevé au ciel, Jésus se trouve pour la dernière fois avec ses disciples et Il leur donne cette ultime mission : « Allez et proclamez ». Cet envoi a traversé siècles et océans, et c'est à nous que le Ressuscité s'adresse à présent. Il n'attend que notre disponibilité, pour venir œuvrer avec nous. Si nos peurs nous font hésiter, présentons-lui tout ce qui nous retient. Si nos faiblesses, comme des serpents, sifflent à nos oreilles que nous n'y arriverons jamais, sa grâce est notre force. Si nos découragements nous empoisonnent le cœur, sa présence est notre espérance. Qu'attendons-nous pour nous lancer ? (Pour méditer davantage : [https://www.prieredanslaville.org/meditation/723?utm\\_campaign=meditation\\_pdlv\\_25\\_04\\_2023&utm\\_medium=email&utm\\_source=newsletter](https://www.prieredanslaville.org/meditation/723?utm_campaign=meditation_pdlv_25_04_2023&utm_medium=email&utm_source=newsletter))



#### • La Pentecôte : l'Esprit Saint, moteur de notre Mission

Comme le souligne Paul dans sa première épître aux Thessaloniens, « Notre Évangile ne s'est pas présenté à nous en paroles seulement, mais en puissance dans l'action de l'Esprit Saint, en surabondance » (1 Th, 1,5). Après avoir reçu le trésor de Pâques, animés par le Paraclet qui nous a été promis et nous fortifie, nous devenons des hommes et des femmes debout ; l'Esprit Saint crie en nous ce que nous sommes : des êtres libres, fils et filles de Dieu, héritiers du Royaume. Il devient le maître intérieur : il anime notre relation à Dieu et notre vie de prière, pousse chacun à sortir de soi pour aller au-devant des autres (Pour poursuivre la méditation : [https://careme.retraitedanslaville.org/video/116?utm\\_campaign=serievideo\\_08\\_04\\_2023&utm\\_medium=email&utm\\_source=newsletter](https://careme.retraitedanslaville.org/video/116?utm_campaign=serievideo_08_04_2023&utm_medium=email&utm_source=newsletter)).



### L'Ascension (18/05/2023)

40 jours après Pâques, l'Ascension, qui marque l'élévation du Christ dans la gloire du Père, commémore aussi le début de l'Église. C'est la manifestation de la confiance que Dieu met en chacun des hommes. C'est à nous qu'incombe désormais la mission de propagation de la foi qui nous anime et que nous partageons.



## La vie de la Paroisse et des Services



### Commission "Accueil & Communication"

#### Le nouveau flyer des besoins de la Paroisse

Et si vous vous engagez avec la Paroisse ? Être chrétien, n'est-ce pas choisir de se mettre à la suite du Christ Serviteur ? **La richesse de Saint Laud, c'est vous !** Il y a tant à faire. En plus de vos prières, vous pouvez apporter votre talent pour servir là où la Paroisse a besoin de bras efficaces et de bonnes volontés. Saint Laud sait pouvoir compter sur vous. **Si vous pensez avoir le profil pour assurer l'une des missions proposées, n'attendez pas : vous êtes appelé !** Nous vous accueillerons en toute fraternité. *Contact : Catherine PLANTINET, 06 82 42 95 92.*

#### L'Accueil d'Été à Saint Laud

Dès le 3 juillet prochain, notre belle église retrouvera ses permanences d'accueil, par tranche de 2 heures (14h30/16h30 et 16h30/18h30), du lundi au vendredi. L'an dernier nous avons ainsi pu accueillir plus de 1400 visiteurs au cours des deux mois de juillet et août. **Notre équipe** était constituée de 18 bénévoles qui se sont relayés chaque après-midi pour assurer cette présence : **nous souhaitons l'étoffer encore** cette année. **Participer est une bonne occasion de partage**, avec l'autre partenaire de son binôme et avec les personnes qui viennent visiter l'Église. *Pour ceux qui souhaitent participer, contacter Jacques LE PROVOST, 06 30 89 80 13.*

### Commission "Préparation aux Sacrements"

#### La grâce du baptême à Saint Laud

On appelle ce sacrement par son rite central : **la plongée dans l'eau, signe d'un changement de vie radical.** Comme Jésus à Pâques, et avec lui, le baptisé plonge dans la mort pour renaître à une vie nouvelle, la vie de Dieu : il est lavé du péché originel. **Faire baptiser son enfant** est un moment fort : **c'est le premier des sept sacrements de la vie d'un catholique**, avant la première communion, la Confirmation, le mariage, l'Ordre, le sacrement de réconciliation et le sacrement des malades. En choisissant de faire baptiser leur enfant, les parents souhaitent qu'il entre dans la grande famille de Dieu et fasse partie de l'Église catholique toute sa vie.

### Commission "Liturgie & Prière"

#### La prière du "Je vous salue Marie", un condensé de Bible !

C'est la **prière catholique la plus récitée dans le monde.** On l'entend dans toutes les langues. Comme le "Notre Père", qui nous a été appris par Jésus pour nous adresser à Dieu (*Luc, 11, 1-4*), le "Je vous salue Marie" est directement tiré de l'Évangile : la première phrase est le message adressé à Marie par l'ange Gabriel le jour de l'Annonciation (*Luc, 1, 26-38*) ; la deuxième phrase est celui qu'adresse Élisabeth à sa cousine, au moment de la Visitation (*Luc, 1, 39-56*) Une troisième et dernière phrase a été ajoutée pour demander à Marie, qui relie le ciel et la terre, d'intercéder pour que chacun obtienne les grâces nécessaires et prenne part au Salut de Dieu. ([https://avent.retraitedanslaville.org/video/92?utm\\_campaign=serievideo\\_26\\_11\\_2022&utm\\_medium=email&utm\\_source=newsletter](https://avent.retraitedanslaville.org/video/92?utm_campaign=serievideo_26_11_2022&utm_medium=email&utm_source=newsletter))

### Commission "Soulager et Être Solidaire"

#### Aux Après-midis Soleil : un émouvant hommage à Jacques GIFFARD

Le 26 avril, en salle Sainte Claire, Denis COMMERRE avait invité tous les habitués des Après-Midi Soleil et d'anciens amis de Jacques à venir **partager un moment de forte émotion spirituelle autour du souvenir de Jacques GIFFARD** qui a laissé son empreinte indélébile dans l'esprit de tous ceux qui l'ont côtoyé. **Les témoignages se sont succédés** dans une ambiance recueillie et fervente et chacun a pu exprimer à sa façon une expérience caractéristique avec celui qui a été de longues années un pilier de notre Paroisse Saint Laud. **Denis a installé** sur l'un des murs de la pièce un cadre avec **une photo de Jacques** et la pose a été prise pour immortaliser ce moment de grâce entre nous. L'après-midi s'est terminée par un pot de l'amitié et du souvenir.

#### Accueil de Sœur SARA, la partenaire de Sœur Emmanuelle

Le 10 mai, en salle Saint Laud, le Relais Anjou d'Opération Orange de Sœur Emmanuelle, **partenaire des Solidarités de la Paroisse**, a proposé aux paroissiens et à leurs amis une **rencontre témoignage avec Sœur Sara**, successeur et **héritière de Sœur Emmanuelle auprès des chiffonniers du Caire**. Tout le monde se souvient du dévouement de Sœur Emmanuelle, de l'efficacité de son action auprès des plus pauvres. Décédée en 2009, son œuvre a pu se perpétuer grâce à l'énergie de Sœur Sara, qui a partagé son quotidien des années et qui a repris le flambeau auprès des Chiffonniers (ils subviennent par eux-mêmes aujourd'hui à 70% de leurs besoins).

### Annonces de la Paroisse

- Samedi 3 juin, 19h, Messe des Générations d'Avenir
- 4 juin, 11h45 : Apéro Parvis, après la messe de 10h30, pour que se rencontrent les paroissiens et les habitants du secteur paroissial de Saint Laud.
- 11 juin, messe de 10h30 : Premières Communions.
- 15 juin : Soutenance de thèse de théologie du Père Paul Claude, au Centre Sèvres à Paris. Sujet : "Les interactions entre l'humain et son univers chez Jean Chrysostome. Résonance en écologie"
- 18 juin, 10h30 : Messe d'action de grâce et de remerciement à Père Paul Claude, suivie d'un verre de fraternité en salle Saint Laud : tous les paroissiens sont invités.



Le  
mois  
de  
Mai,  
le  
mois  
de  
Marie



### A noter Dans les agendas

Pour feuilleter le dernier numéro de "L'Église d'Anjou" (mai 2023) : [https://www.diocese49.org/IMG/pdf/eda\\_mai\\_2023\\_no180\\_2\\_.pdf](https://www.diocese49.org/IMG/pdf/eda_mai_2023_no180_2_.pdf)